

ひまわり



令和6年度 第1号
大道小学校便り
令和6年4月30日
文責 山西 ふじ子

出会い

4月1日の着任早々、嬉しい出会いがありました。3月に卒業したばかりの卒業生が5名、桜の美しい校庭に遊びにきていたのですが、初対面の私に向かって、さわやかに挨拶をしてくれました。短い時間でしたが、部活動や将来の目標に向けて中学校で頑張りたいことを話してくれる姿に、大道小学校で過ごした日々の充実ぶりや卒業生としての誇りを感じました。素晴らしい子ども達を育ててきた大道小学校の良き伝統を継承していこうと思った出会いでした。

4月8日の始業式、4月9日の入学式では、大道小の素敵な子ども達と出会うことができました。32名の新入児童を迎え、合計258名となりました。早速、これまでの伝統を引き継ぎ、「ひまわりのような子どもに育てしてほしい」という思いを3本のひまわりに込めて話しました。

1本目は「やさしく」のひまわり。人を思いやり、やさしい声かけができる人になってほしい。いじめは絶対に許しません。みんなが楽しい学校にしましょう。

2本目：「かしこく」のひまわり。休み時間は元気よく遊んでいても、授業中は先生や友達のお話をきちんと聞くことができる人に。大事なことは何か、きちんと考えて行動できる人に。

3本目：「たくましく」のひまわり。自分の目標や夢に向かい、学級や学年の仲間と一緒に成長してほしい。切磋琢磨しながらみんな成長してほしい、と伝えました。

また、本年度は特に、誰一人取り残さない教育、子どもを中心に据えて考える教育を推進していきます。また、子どもが「分かった」「できた」と感じる授業や「感動した」と実感できる行事など、心を動かす教育を大切にしよう、教職員も心をつなげよう、と決めています。保護者の皆様のご理解ご協力もぜひお願いします。

ひまわり

陽ざしを求めて育つ姿に たくましさを見
行儀よく並んだ花びらに かしこさを感じる
みどりの葉っぱに やさしさを覚え
かたむきかげんの茎に 考える姿を想う
ひまわりよ ひまわりよ

(第24代 八木田房夫校長作)

リーダーシップ

4月19日の「歓迎遠足」に先だって、体育館で、「迎える会」が開かれましたが、6年生の素晴らしいリーダーシップのおかげで、大変和やかに楽しい時間を過ごすことができました。5年生からもらったひまわりペンダントもみんな喜んでいました。



転入の教職員に関するクイズや1年生の自己紹介タイム、全員でのゲームなど、進行もすべて6年生が行い、下級生を飽きさせない構成になっていました。進行の音が明るくはきはきしていて、見る者を笑顔にしてくれます。また、1年生が困っていないか、不安に思っていないかと、やさしい眼差し向けて、要所要所で手助けをしてくれる姿に、かしこくやさしいひまわりの姿を見ました。素晴らしいリーダーシップです。みんなに役割があったところもよかったです。

その後、6年生に手を引かれて遠足に向かった1年生は、にこにこ笑顔でした。登校班別にお弁当を食べて帰宅したので、他学年のリーダーも頑張ってくれました。感動ある1日でした。

【校訓】 やさしく かしこく たくましく 【学校教育目標】 ひまわりのように咲く子どもを育てる

--